

# L'inauguration de la fraternité de San Masseo

[Imprimer](#)

[Imprimer](#)

Image not found

[Assise, 10 mars 2012](#)

devant la crypte du Monastère de Bose à San Masseo d'Assise

Après la bénédiction du monastère le 22 octobre 2011, le 10 mars 2012 à Assise s'est tenue l'inauguration de la fraternité de San Masseo, voulue comme signe de reconnaissance et de gratitude

Image not found

[Assise, 10 mars 2012](#)

Assise, 10 mars 2012

Crypte de San Masseo, concert du violoncelliste Mario Brunello

Après la bénédiction du monastère le 22 octobre 2011, le 10 mars 2012 à Assise s'est tenue l'**inauguration de la fraternité de San Masseo**, voulue comme signe de reconnaissance et de gratitude envers tous ceux qui, de diverses manières, ont contribué à sa réalisation (le maire, l'administration communale, l'évêque le ministère pour les biens et les activités culturelles, les techniciens, etc.).

Ces remerciements chaleureux ont été exprimés à travers une conférence du professeur Salvatore Settis, le matin, sur la "Signification de la restauration du complexe de San Masseo pour la communauté civile" et, l'après-midi, un concert du violoncelliste Mario Brunello; ces personnes sont toutes les deux d'anciens amis de la communauté.

Récemment, fr. Rupert et fr. Davide ont été envoyés par la communauté comme nouveaux membres de la fraternité de San Masseo, rejoignant ainsi fr. Mauro, responsable de la fraternité, fr. Michele et fr. Gioele.